

Montabaur, Oktober 2024



Kinder helfen Kindern

WEIHNACHTSPÄCKCHEN FÜR DIE UKRAINE

Unsere Partnerstadt Trostjanetz in der Ukraine befindet sich leider immer noch im Kriegszustand. Für Kinder ist die Lage durch den Krieg nach wie vor dramatisch. Sie leben in ständiger Angst und in zum Teil zerstörten Häusern. Die Menschen brauchen Sicherheit, Unterstützung – und vor allem Frieden!

In den vergangenen Monaten konnten wir wichtige Hilfe leisten bei der Sicherung der Energieversorgung für die Menschen in unserer Partnerstadt. Damit auch die Kinder und Jugendlichen dort sehen, dass sie nicht alleine sind und spüren, dass es Menschen gibt, die an sie denken, möchten wir ihnen auch in diesem Jahr wieder Weihnachtspäckchen schicken.

DAZU SAMMELN WIR WEIHNACHTSGESCHENKE, DIE MIT EINEM HILFSTRANSPORT NACH TROSTJANETZ GESCHICKT WERDEN.



Vorort kümmert sich Bürgermeister Juri Bova um die Verteilung an die Kinder. Die Pakete sollten Schuhkarton-Größe haben und keine Wertsachen enthalten. Inhalt kann z.B. Bastelmaterial sein (Stifte, Buntpapier, Klebstifte, Schere, Blöcke), kleine Spielzeuge (Springseil, kleine Spiele), Süßigkeiten (Nüsse, Lebkuchen, Bonbons - Mindesthaltbarkeitsdatum beachten) oder Artikel wie Kamm, Zahnbürste, Haarspangen, aber auch Mützen, Strümpfe, Handschuhe. Sicher freuen sich die Empfänger auch über Selbstgebasteltes aus Deutschland.

Da die Geschenke ungeöffnet verteilt werden, ist Spielzeug für Kinder unter 3 Jahren ungeeignet. Bitte verschenken Sie auch kein Kriegsspielzeug, elektronisches oder batteriebetriebene Spielzeuge sowie Zerbrechliches und selbst gefertigte Lebensmittel.

Es wäre schön, wenn das Paket noch „als richtiges Geschenk“ eingepackt würde.

DIE PÄCKCHEN KÖNNEN IN DER BÜRGERHALLE DES RATHAUSES DER STADT MONTABAUR, GROSSER MARKT 10, ABGEGEBEN WERDEN.

Vielen Dank im Namen unser Partnerstadt Trostjanetz.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Melanie Leicher'.

Melanie Leicher
Stadtbürgermeisterin

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Anne Pollmächer'.

Anne Pollmächer
Erste Vorsitzende,
Deutsch-Ukrainische Gesellschaft Montabaur e.V.

